

Anrechnung von Bachelormodulen für Schwerpunkte in den Masterstudiengängen Betriebswirtschaftslehre und Economics/ *Bachelor's modules in master's specializations*

Gemäß Beschluss des Prüfungsausschusses vom 04.12.2023 können die folgenden Bachelormodule aus dem Wahlpflichtbereich des Bachelorstudiengangs Wirtschaftswissenschaften im Umfang von bis zu 10 ECTS für die jeweils genannten Schwerpunkte angerechnet werden, sofern sie nicht bereits als Prüfungsleistung im Bachelorstudium berücksichtigt wurden. In Klammern ist jeweils angegeben, ob die Module ggf. auch für den in den Modulhandbüchern genannten engeren Kreis (eK) anrechenbar sind oder nicht.

In accordance with the decision of the Examination Board on December 4, 2023, the following Bachelor's modules from the compulsory elective area of the Bachelor's degree program in Business Administration and Economics can be credited with up to 10 ECTS for the respective specializations, provided they have not already been taken into account as examinations in the Bachelor's degree program. It is indicated in brackets whether or not the modules can also be credited for the narrower group (eK) specified in the module handbooks.

M.Sc. Betriebswirtschaftslehre
Schwerpunkt Management / <i>specialization Management</i> WIWI-19100 / Marketing I / 10 ECTS (auch eK möglich) WIWI-24120 / Personalmanagement / 10 ECTS (auch eK möglich)
Schwerpunkt Rechnungswesen, Finanzen und Steuern / <i>specialization Finance/ Accounting and Taxation</i> WIWI-11100 / Finanzmanagement I / 10 ECTS (auch eK möglich) WIWI-11120 / Finanzmanagement II / 5 ECTS (auch eK möglich) WIWI-11140 / Finanzmanagement III / 10 ECTS (auch eK möglich) WIWI-11160 / Finanzmanagement IV / 5 ECTS (auch eK möglich) WIWI-12100 / Business Taxation I / 10 ECTS (auch eK möglich) WIWI-15100 / Internationale Rechnungslegung / 5 ECTS (nicht eK) WIWI-15120 / Konzernrechnungslegung / 5 ECTS (nicht eK) WIWI-23100 / Controlling I / 10 ECTS (auch eK möglich) WIWI-23120 / Controlling Ia / 5 ECTS (auch eK möglich) WIWI-23140 / Controlling Ib / 5 ECTS (auch eK möglich)
Schwerpunkt Wirtschaftsinformatik / <i>specialization Information Systems</i> WIWI-14100 / Modellierung von Informationssystemen / 10 ECTS WIWI-14120 / Service-Engineering und -Management / 5 ECTS WIWI-22120 / Business Process Management / 5 ECTS WIWI-27100 / Management, Gestaltung und Umsetzung der Zusammenarbeit in IT-Projekten / 10 ECTS

Anrechnung von Bachelormodulen für Schwerpunkte in den Masterstudiengängen Betriebswirtschaftslehre und Economics/ *Bachelor's modules in master's specializations*

M.Sc. Economics
Schwerpunkt / <i>specialization Empirical Economics</i> WIWI-21100 / Angewandte Zeitreihenanalyse / <i>Applied Time Series Analysis</i> / 5 ECTS (nicht eK) WIWI-21120 / Angewandte multivariate Verfahren / <i>Applied Multivariate Methods</i> / 5 ECTS (nicht eK)
Schwerpunkt / <i>specialization Sustainability, Behavior and Environmental Policy</i> WIWI-28100 / Environmental and Behavioral Economics / 10 ECTS (auch eK möglich)

Bitte beachten Sie, dass gemäß § 27 der Master-Prüfungsordnungen die Anrechenbarkeit von Bachelormodulen auf 10 ECTS beschränkt ist. Sofern Sie diese 10 ECTS bereits durch ein nicht in den obigen Listen enthaltenes Modul ausgeschöpft haben, ist KEINE weitere Anrechnung eines der obigen Module möglich.

Please note that according to § 27 of the Master's examination regulations, the crediting of Bachelor's modules is limited to 10 ECTS. If you have already exhausted these 10 ECTS credits with a module not included in the above lists, NO further crediting of one of the above modules is possible.